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 CONSELHO GESTOR

ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA - REMOTA - DO CONSELHO GESTOR DA
ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL CAPIVARI-MONOS

Dia 23 de novembro de 2022, quarta-feira, das 10h às 12h
Via Microsoft Teams

ATA confeccionada por Beatriz Sartori de Oliveira
Estagiária, DGUC/SVMA

Conselheiro(a)s Presentes:

SOCIEDADE CIVIL

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA

Universidade de Santo Amaro –
UNISA

Maria do Socorro
Pereira Lippi

Titular

Via chat

Curucutu Parques Ambientais Vera Roso
Titular

Associação Comunitária
Habitacional Vargem Grande -

ACHAVE

Carlos Severino
Titular

Associação Floresta em Pé Hélcio Júnior
Titular

Setor Agrícola Luiza Souza da Silva
Titular
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PODER PÚBLICO

SETOR REPRESENTANTES ASSINATURA

Secretaria do Verde e do

Meio Ambiente – SVMA
Luccas Longo

Titular

Via chat

Secretaria do Verde e do

Meio Ambiente – SVMA
Maurício A. Marinho

Suplente

Secretaria Municipal de

Urbanismo

e Licenciamento - SMUL

Marcia Petrone
Titular

Companhia Ambiental do

Estado de São Paulo - CETESB
Clodualdo Silveira

Suplente

Secretaria Municipal de Cultura

- SMC
Luca Fuser
Suplente

Subprefeitura de Parelheiros -

SUBPA
Antonio Luciano Morato

Titular

CREDENCIAMENTO DOS PARTICIPANTES

A lista de presença e registro fotográfico dessa reunião encontra-se

anexada a este documento, nos Anexos I e II, e foi registrada por meio do chat do

aplicativo Microsoft Teams, assim como orienta a Portaria Municipal n°

049/SVMA.G-AJ/2020 e de acordo com o Regimento Interno do Conselho Gestor da

APA-CM – Gestão 2019-2021.
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1.PAUTA DO DIA

1.1- Apresentação do Projeto de ampliação da Escola Estadual Joaquim Álvares Cruz;
1.2- Manifestação relativa à ampliação da Escola Estadual Joaquim Álvares Cruz

1. PAUTA DO DIA

Luccas Longo, titular da presidência do Conselho (DGUC/SVMA) inicia a

reunião dando bom dia e boas-vindas o(a)s conselheiro(a)s, convidados e os

ouvintes presentes na reunião. Ele solicita que o(a)s conselheiros, conselheiras e

ouvintes, registrarem sua presença no chat, com: nome completo,

entidade/instituição e meio de contato, para que posteriormente seja validada a

presença e eventuais deliberações ao longo da presente reunião, conforme

orientação já encaminhada e que cumpre a Portaria n° 049/SVMA.G-AJ/2020 e o

Regimento Interno do Conselho Gestor da APA-CM – Gestão 2019-2021.

1.1 Apresentação do Projeto de ampliação da Escola Estadual Joaquim Alvares Cruz

De forma inicial, Luccas G. R. Longo (SVMA/DGUC) começa sua fala

lembrando aos presentes que a Reunião Extraordinária em questão será destinada

para tratar sobre o Projeto de ampliação da Escola Estadual Joaquim Alvares Cruz.

Para isso, traz a informação sobre o zoneamento ambiental vigente e onde a escola

está inserida, que é a Zona de Uso Agropecuário (ZUA). Por fim, passa a palavra

para Nanci Saraiva Moreira, arquiteta representando a Fundação para

Desenvolvimento da Educação (FDE), esta que irá apresentar o projeto para os

presentes da reunião.

Inicialmente, Nanci começa sua apresentação mostrando as localidades da

escola que necessita a ampliação e do colégio que foi inviabilizado para uso.
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Assim, tem como objetivo principal fazer o licenciamento ambiental junto com a

CETESB (Companhia Ambiental do Estado de São Paulo) para ser realizada a

reforma necessária para suportar todos os estudantes dos bairros do entorno.

O colégio em questão atende os alunos do Ensino Fundamental I até o Ensino

Médio e ocupa uma Área de Proteção e Recuperação dos Mananciais da Represa

Billings e a APA Capivari-Monos. Não há serviços de água e esgoto na escola e seu

abastecimento é realizado por caminhões pipa. Nanci indica que esse sistema terá

que ser mantido por não haver abastecimento no próprio bairro em que o colégio

está inserido. De forma consequente, é apresentado os mapas de localização da

construção para os presentes e algumas características do imóvel, como sendo de

Interesse Social, de propriedade estadual, entre outros. Em relação à reforma, esta

será realizada no mesmo espaço com acréscimo de área construída sobre a atual

quadra poliesportiva, com dois andares e uma quadra esportiva coberta no último

andar.

Após a exposição, Márcia Petrone (SMUL) traz a discussão sobre o coeficiente

de aproveitamento e se este está dentro da legislação permitida. É então

informado que o coeficiente aumentou, mas que medidas estão sendo tomadas

para que haja o balanceamento entre tal coeficiente, cota ambiental,

permeabilidade entre outros aspectos. Márcia também sugere o plantio de árvores

para que a cota ambiental tenha um aumento. Luccas lembra da possibilidade das

“escolas verdes”, com os espaços livres que podem ser passíveis de serem

repensados, com a utilização de tais áreas para hortas, jardins etc.

Ana Roso (Curucutu Parques Ambientais) ressalta a importância que a escola

tem para o bairro e para a comunidade local e aponta como uma oportunidade

para propor atividades de educação ambiental e conexão - especialmente dos
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jovens - com a área de vivência. Luca Fuser (SMC), reforça as pontuações de Ana

Roso e se coloca favorável à reforma do colégio a partir das condicionantes

levantadas na reunião. Nanci salienta que pode mandar os projetos para os

conselheiros e conselheiras possam ter maiores esclarecimentos sobre a reforma

proposta. Além do mais, Márcia propõe também um telhado verde para que sejam

atingidas as cotas ambientais e demais questões legislativas do licenciamento

ambiental.

Para a finalização e complementação de tudo o que foi proposto, Luccas

Longo afirma ser de extrema importância anexar na manifestação todas as

sugestões até então realizadas, tanto relacionadas à própria reforma apresentada

pela Nanci Saraiva, como ao projeto pedagógico da escola. Além disso, também

relembra para que Nanci encaminhe o projeto executivo. Esta que replica que irá

encaminhar, tanto esse como o projeto paisagístico.

Assim, para finalizar, Luccas afirma que é dever do Conselho Gestor da APA

Capivari-Monos acompanhar, presencialmente, todo o processo de reforma e após

a finalização da obra. Pergunta se há alguma dúvida ou outras pontuações, Ana

Roso lembra do problema de segurança da escola, esta que já foi invadida e

furtada e Luccas pontua a relevância de considerar essa questão. Sem mais

perguntas, a reunião é então finalizada com todos os presentes agradecendo e se

comprometendo com o andamento de toda a reforma da Escola Estadual

Joaquim Alvares Cruz.

1.2 Manifestação relativa à ampliação da Escola Estadual Joaquim Alvares Cruz

Em face das pontuações apresentadas na Reunião Extraordinária, uma

minuta foi elaborada com todas as sugestões que foram consideradas relevantes
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pelo Conselho Gestor para serem aplicadas durante a realização do projeto de

reforma da Escola Estadual Joaquim Álvares Cruz. Dessa forma, o documento foi

redigido e aprovado pelos conselheiros e conselheiras, este que pode ser

encontrado no Anexo III desta ata.

São Paulo (SP), 23 de novembro de 2022.

Luccas G. R. Longo

Presidente do Conselho Gestor

Gestor – APA Capivari-Monos

ANEXO I. Sala de conversas/Chat da reunião da 1ª Reunião Extraordinária Remota

do Conselho Gestor da APA-CM – Dia 23 de novembro de 2022, quarta-feira, das

10h às 12h, via Microsoft Team

[23/11 10:00] Leonardo Amaral Piai
Bom dia Pessoal!

[23/11 10:05] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Bom dia, pessoal! Luccas G R Longo, APA
Capivari-Monos, DGUC/SVMA -
lglongo@prefeitura.sp.gov.br

[23/11 10:05] Nanci Saraiva Moreira
Nanci Saraiva Moreira - FDE
[23/11 10:05] Nanci Saraiva Moreira
31584404

[23/11 10:08] Luca Otero D Almeida Fuser
Bom dia! Luca Fuser - suplente SMC

[23/11 10:09] Luzia
Bom dia

[23/11 10:09] Beatriz Sartori de Oliveira
Bom dia, pessoal!Para quem está entrando
na reunião, se identifiquem com nome,
entidade e meio para contato! Obrigada!!!

[23/11 10:10] Sol Dias - Parelheiros
Bom dia!

Solange Dias - AMTECI Conselheiro Titular

[23/11 10:10] Danielle de Gois Menezes
Bom dia!

Danielle Menezes - FDE

[23/11 10:11] Luzia
Luzia, conselho da apa-capivari monos

[23/11 10:12] Hélcio Junior - AAFEP
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Bom dia, pessoal. Hélcio Junior - Floresta
em Pé

[23/11 10:12] Ana Roso - Curucutu
Bom dia! Ana Roso - Curucutu

[23/11 10:12] Clodualdo Silveira

Bom dia a todos.

Clodualdo Silveira.

Sabesp

[23/11 10:13] Marcelo- PESM Curucutu
(Convidado)
Bom dia. Marcelo José Gonçalves. Gestor
do PESM Núcleo Curucutu.

[23/11 10:13] Raquel Araujo de Jesus Ponte
Raquel Ponte / Planurb SMUL - Suplente
rajesus@prefeitura.sp.gov.br

[23/11 10:13] Vera Roso Curucutu Parques
Ambientais (Convidado)
Vera Helena Roso, Curucutu Parques
Ambientais  presente

[23/11 10:14] Ana Roso - Curucutu
Ana Roso - Curucutu Parques Ambientais /
RPPN Sítio Curucutu -
contato@curucutu.org.br

[23/11 10:14] Luciano Mourato (Convidado)
Antonio Luciano Mourato
SUB-PA/CPDU/SPU
almourato@smsub.prefeitura.sp.gov.br

[23/11 10:17] Sofia Natsue Nishimura
Bom dia Sofia Nishimura - FDE

[23/11 10:17] Luzia
Luzia Souza da Silva, sitio: Adalgiza e
Manoel. APA Capivari Monos

[23/11 10:18] Diego Xavier Leite

Diego Xavier Leite

Sehab / Programa Mananciais

[23/11 10:18] Márcia Petrone
Bom dia! Márcia Petrone SMUL titular
mpetrone@prefeitura.sp.gov.br

[23/11 10:19] Mauricio de Alcantara Marinho
Bom dia, pessoal!

[23/11 10:19] Mauricio de Alcantara Marinho
Maurício A. Marinho - APA Bororé-Colônia -
DGUC/SVMA

[23/11 10:33] Ana Comp (Convidado)
Quantas salas de aula são necessárias?

[23/11 10:37] Ana Comp (Convidado)
Horta para ensino, estamos em área rural,
importante esse ensino

[23/11 10:38] Beatriz Sartori de Oliveira
posso tentar apresentar por aqui?

[23/11 10:38] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
sim

[23/11 10:42] Luca Otero D Almeida Fuser
pessoal, vocês conseguiriam colocar o pdf
aqui no chat?

[23/11 10:49] Ana Comp (Convidado)
hoje tem aulas na quadra interna

[23/11 10:50] Ana Comp (Convidado)
não tem espaço para biblioteca

[23/11 10:51] Ana Comp (Convidado)
hoje

[23/11 10:51] Mauricio de Alcantara Marinho
Oi Bia, fecha um pouquinho a apresentação
e tento passar aqui o mapa em jpg
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[23/11 10:51] Ana Comp (Convidado)
espaço único no Barragem para encontros
dos sub-bairros

[23/11 10:52] Ana Comp (Convidado)
frutiferas

[23/11 10:52] Mauricio de Alcantara Marinho
Mauricio de Alcantara
Marinho

Oi Bia, fecha um pouquinho a
apresentação e tento passar
aqui o mapa em jpg

Esqueci a palavrinha mágica: Por favor Rsrs

[23/11 10:53] Ana Comp (Convidado)
Escola Rural, ETECs,...

[23/11 10:56] Vera Roso Curucutu Parques
Ambientais (Convidado)
aproveitar essa reforma para transformar a
escola como espaço acolhedor para as
crianças, jovens e familias

[23/11 10:57] Hélcio Junior - AAFEP
Concordo plenamente com esse negócio de
“Escola mais Verde” com espaços para
convivência, educação ambiental, hortas
comunitárias e demais espaços para
engajamento da comunidade.

[23/11 10:59] Hélcio Junior - AAFEP
Criar um viveiro de mudas nativas seria
mais uma opção…

[23/11 10:59] Ana Comp (Convidado)
Nesse bairro temos somente 1 Escola
funcionando hoje, 1 UBS e 1 CCA. A escola
é um lugar de encontro do bairro e uma
possibilidade incrível para o ensino com
pensar ambiental e rural. Necessidade para
as pessoas desse bairro

[23/11 11:00] Ana Comp (Convidado)
Não é possível fazer dois andares?

[23/11 11:01] Ana Comp (Convidado)
crianças plantando, muda para uma melhor
nutrição, respeito,...

[23/11 11:02] Marcelo- PESM Curucutu
(Convidado)
Preciso sair 12h ok.

[23/11 11:04] Vera Roso Curucutu Parques
Ambientais (Convidado)
nessa planta não identifico qualidade de
iluminação e ventilação das salas de aula.
Esta planta é  insuficiente para se ter uma
ideia se estes problemas vão estar
solucionados

[23/11 11:05] Hélcio Junior - AAFEP
Outra possibilidade é utilizar o telhado da
quadra para instalação de placas solares
para captação de energia solar, uma vez
que é um espaço grande e de boa
incidência solar.

[23/11 11:11] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Pessoal, vamos fechar as perguntas na
Marcia, ok? As demais podem ser deixadas
aqui e dirigidas para a Nanci depois.

[23/11 11:12] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
para a partir delas, tb compormos a nossa
manifestação final.

[23/11 11:12] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Todos concordam?

[23/11 11:12] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
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Peço aos conselheiros q se manifestem, por
favor.

[23/11 11:13] Luca Otero D Almeida Fuser
de acordo

[23/11 11:13] Vera Roso Curucutu Parques
Ambientais (Convidado)
gostaria de ter a lista de reivindicações das
necessidades desta escola e as soluções
oferecidas pela equipe de arquitetos e
engenheiros oferecidas

[23/11 11:14] Hélcio Junior - AAFEP
Concordo.

[23/11 11:15] Hélcio Junior - AAFEP
Pessoal, precisarei sair da reunião às
11:30hrs, pois tenho outro compromisso.
Tem algum problema?

[23/11 11:22] Ana Comp (Convidado)
Segurança

[23/11 11:22] Ana Comp (Convidado)
Já entraram na escola, precisa ser pensado
também

[23/11 11:23] Ana Comp (Convidado)
simmmm

[23/11 11:25] Luzia
Vou precisar sair gente. Boa reunião

[23/11 11:25] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Grato pela presença, Luzia!

[23/11 11:25] Ana Comp (Convidado)
Mas se vão mexer, imaginei que fariam
todas as necessidades! Concertos...

[23/11 11:27] Vera Roso Curucutu Parques
Ambientais (Convidado)
tem a sugestão de instalar placas solares

[23/11 11:27] Ana Comp (Convidado)
e captação de água?

[23/11 11:29] Ana Comp (Convidado)
e o que é a região! Muito húmido, muita
chuva

[23/11 11:30] Mauricio de Alcantara Marinho
Bem lembrado, Lu. Quem sabe a retomada
desse projeto do ônibus com a
reestruturação do IBEAC.

[23/11 11:31] Hélcio Junior - AAFEP
Bom término de reunião, pessoal. Qualquer
nova determinação, me enviem por e-mail
ou WhatsApp. Um abraço.

[23/11 11:32] Ana Comp (Convidado)
E o Renata não pode ser esquecido!

[23/11 11:33] Ana Comp (Convidado)
foi apresentado para a Escola?

[23/11 11:34] Ana Comp (Convidado)
Luccas, a UBS está em espço alugado!

[23/11 11:41] Ana Comp (Convidado)
Convidar o IBEAC, UBS

[23/11 11:42] Clodualdo Silveira
Abraço a todos

[23/11 11:42] Luccas Guilherme Rodrigues
Longo
Valeu, pessoal! Longo abraço!
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Anexo II – Registro fotográfico 1ª Reunião Extraordinária - Remota - do Conselho
Gestor da área de Proteção Ambiental Capivari-Monos - Dia 23 de novembro de 2022,
quarta-feira, das 10h às 12h via Microsoft Teams

Início da reunião.
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Finalização da reunião.

Anexo III – Manifestação aprovada pelo Conselho Gestor relativa à reforma da Escola
Estadual Joaquim Álvares Cruz

ASSUNTO: Manifestação do Conselho Gestor da Área de Proteção Ambiental (APA)
Capivari-Monos sobre o Projeto de Expansão da Escola Estadual Joaquim Álvares Cruz, Rua
Dois, Bairro Barragem, Distrito de Parelheiros.

DEPAVE-8/DGUC/SVMA

Tendo em vista a solicitação de manifestação ao Conselho Gestor da Área de

Proteção Ambiental (APA) Capivari-Monos relativa ao “Projeto de Expansão da Escola

Estadual Joaquim Álvares Cruz” da Fundação para Desenvolvimento da Educação (FDE) em

área da APA Capivari-Monos, informo que após a apresentação do projeto pelas

representantes da referida fundação, as senhoras, Nanci Saraiva Moreira e Rosaly Elizabeth
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Gabriel Rangel Pacheco, ocorrida na Reunião Extraordinária do Conselho Gestor da Área de

Proteção Ambiental (APA) Capivari-Monos, no dia 23 de novembro de 2022, as 10:00h, via

Plataforma Online Microsoft Teams, conforme atesta e cumpre a Portaria n°

049/SVMA.G-AJ/2020, este colegiado manifesta a anuência mediante à condicionantes

socioambientais, ao processo de licenciamento do projeto de expansão da escola.

Como condicionantes sócio ambientais, o Conselho Gestor da APA Capivari-Monos

delibera que a fundação dê o devido rigor ao seu cumprimento, bem como de todas as

legislações competentes e as condicionantes ambientais exigidas pelo órgão licenciador, a

CETESB. As condicionantes socioambientais indicadas pelo Conselho Gestor da APA

Capivari-Monos, são, portanto:

1. Cota ambiental/coeficiente

a. Determinamos que as espécies arbóreas utilizadas para recuperação florestal

e enriquecimento florístico, paisagístico, e de compensação ambiental,

sejam as publicadas e referidas na Lista de Espécies Arbóreas Nativas da

Município de São Paulo e indicadas para restauração e enriquecimento

florestal (Portarias Municipais 060/SVMA/2011 e 061/SVMA/2011);

2. Zoneamento dos Espaços Livres

a. Em face dos amplos espaços livres existentes na escola - e ainda factíveis com

a proposta de reforma da escola - o Conselho Gestor da Área de Proteção

Ambiental Capivari-Monos propõe o zoneamento de tais áreas de forma

sistemática e planejada para haver maior aproveitamento e diversificação nos

usos, tanto para utilização dos estudantes como da comunidade como um

todo.

3. Uso do Espaço Escolar pela Comunidade

a. Devido a intensa importância que o Espaço Escolar propicia a comunidade em

seu entorno, o Conselho Gestor da Unidade de Conservação APA

Capivari-Monos sugere o incentivo e possibilidade de uso do perímetro
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escolar pela comunidade, como meio de disseminação de conhecimentos,

cultura, lazer etc. Dessa forma, os conselheiros e conselheiras propõem a

organização de uma biblioteca, assim como uma horta comunitária, estas que

poderão ser utilizadas pela população do entorno.

4. Tecnologias Ambientais

a. Para atender as necessidades crescentes do mundo contemporâneo, a

questão da sustentabilidade foi pauta de discussão na reunião realizada com a

representante da Fundação para o Desenvolvimento da Educação (FDE).

Dessa maneira, foram propostas tecnologias ambientais para implantação na

reforma do colégio, entre elas o “telhado verde”1, melhorias de cisternas e

das tecnologias sanitárias - assim como sua implantação - em vista das

deficiências do saneamento básico, acesso à água potável e afins.

Lembrando que todas as condicionantes sócio ambientais levantadas pelo Conselho

Gestor são baseadas no cumprimento do Plano de Manejo da Área de Proteção Ambiental

Capivari-Monos, institucionalizado através da Portaria 35/SVMA/2011, onde se estabelecem

diretrizes para o uso sustentável dos recursos, bem como indica os caminhos para Gestão

Socioambiental do Território.

Aproveito para informar que as Áreas de Proteção Ambiental (APAs), Unidades de

Conservação de Uso Sustentável, apresentam em seu objetivo básico, previsto no Artigo 7º e

§ 2º do Sistema Nacional de Unidades de Conservação da Natureza – SNUC (Lei Nacional nº

9.985, de 16 de julho de 2000), compatibilizar a conservação da natureza com seu uso

sustentável. Vale mencionar o disposto na Lei Municipal 13.136, de 09 de julho de 2001, que

1 Cobertura verde, também conhecida como telhado verde e teto verde, consiste em um sistema artificial de
construção de coberturas de edifícios, habitações ou mesmo estruturas de apoio, sobre as quais são aplicados
diversos tipos de materiais, nomeadamente vegetação, que permitem o correto funcionamento do mesmo e
tirar partido das suas enormes vantagens ao nível arquitetónico, estético e ambiental. Um telhado verde é uma
alternativa viável e sustentável perante os telhados e lajes tradicionais, porque facilita o gerenciamento de
grandes cargas de águas pluviais, melhoria térmica, serviços ambientais e novas áreas de lazer. O telhado verde
proporciona também um ambiente muito mais fresco do que outros telhados, mantendo o edifício protegido
de temperaturas extremas, especialmente no verão, reduzindo em até 3°C.

13



PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO PAULO
 SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE

DIVISÃO DE GESTÃO DE UNIDADES DE CONSERVAÇÃO - DGUC
ÁREA DE PROTEÇÃO AMBIENTAL (APA) CAPIVARI-MONOS

 

 CONSELHO GESTOR

criou a Área de Proteção Ambiental – APA – Capivari-Monos, primeira Unidade de

Conservação (UC) de Uso Sustentável do município de São Paulo, em seus Artigos 3º, 7º e §

2º:

Art. 3º

I - promover o uso sustentado dos recursos naturais;

II - proteger a biodiversidade;

III - proteger os recursos hídricos e os remanescentes de Mata Atlântica;

IV - proteger o patrimônio arqueológico e cultural;

V - promover a melhoria da qualidade de vida das populações;

VI - manter o caráter rural da região;

VII - evitar o avanço da ocupação urbana na área protegida.

Art. 7º

I - o parcelamento do solo, independente de sua localização e destinação;

II - os condomínios ou qualquer forma assemelhada de divisão do solo, da qual

resultem áreas definidas de propriedade ou posse, ainda que em partes ideais;

III - o movimento de terra;

IV - a supressão da cobertura vegetal;

V - o barramento ou alteração do fluxo dos corpos d'água;

VI - a disposição de resíduos sólidos classes II e III;

VII - o despejo de efluentes tratados;

VIII - a implantação e funcionamento de indústrias não poluidoras;

IX - a implantação de infraestrutura, inclusive sanitária, nos loteamentos já

existentes.
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Como informação, vale relatar que a área pretendida para expansão, segundo o

Zoneamento Ecológico Econômico, doravante denominado Zoneamento Geoambiental (Lei

Municipal nº 13.706/2004), se encontra na Zona de Uso Agropecuário (ZUA).

Figura 01. Localização da escola, Joaquim Alvares Cruz, em Zona de Uso Agropecuário no
Zoneamento Geoambiental (Lei Municipal nº 13.706/2004).
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Por fim, sugerimos que após a finalização do licenciamento do projeto de expansão

da escola perante o órgão licenciador (CETESB), que seus representantes (Fundação para

Desenvolvimento da Educação) retornem a este colegiado (Conselho Gestor da APA

Capivari-Monos) para apresentar as adequações, as condicionantes sócio ambientais a que

foram responsáveis, bem como firmar, obtendo as licenças necessárias, o compromisso

estabelecido com o Conselho Gestor da APA Capivari-Monos.

Agradecemos a atenção e ficamos a disposição para quaisquer esclarecimentos.

Atenciosamente,

LUCCAS GUILHERME RODRIGUES LONGO
Gestor/Presidente

Área de Proteção Ambiental – APA - Capivari-Monos
DGUC/SVMA
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